



「安心・安全・温かい」学校の推進

# 学校だより

Twitter <https://twitter.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第2号

令和6年5月1日

HP

## 5月の風

校長 花田 妙子

スクールバスを降りて校舎へ向かう途中にある花壇には白いスズランの花がたくさん咲いて風に揺れています。季節が初夏へ向かっていることを感じる風景です。

さて、新学期が始まりひと月が経ちました。それぞれの学部では1年生を迎える会が開催されました。どの学部も先輩たちがリードして、後輩を温かく迎える集会となりました。

連休が明けると「働く消防の写生大会」や「音楽鑑賞教室」が予定されています。5月中旬からは個別面談や授業参観が始まります。面談ではお子様の個別指導計画や御家庭での様子、学校での様子を保護者の皆様と教員の双方で共有をさせていただきます。よろしくをお願いします。

### 学校間交流・副籍交流

練馬区立小中一貫教育校大泉桜学園の先生方と本校小学部・中学部の教員が学校間交流の打ち合わせを行いました。どんな交流に広がっていくのか楽しみです。

今月下旬の交流連絡会では都立大泉桜高等学校、埼玉県立新座総合技術高等学校との交流について高等部が打ち合わせを行います。

小学部・中学部では副籍交流が今年度も始まります。副籍交流校の学校だよりを本校B棟C棟間の1階廊下に掲示しています。来校された折にはぜひご覧ください。



### 本校の医療的ケア



本校の医療的ケアは東京都教育委員会の実施指針やガイドラインに沿って、学校医・指導医・主治医の先生方から指導・助言を受けながら取り組んでいます。4月下旬には医療的ケア保護者会を開催し、今年度の変更点を中心にお伝えさせていただきました。

左の写真は業者の方においでいただき人工呼吸器について学校看護師と教員、学校介護職員と一緒に研修を受けている様子です。

今年度も安全な医療的ケアの実施に取り組みます。

### 東京都障害者スポーツ大会

毎年春になると東京都障害者スポーツ大会が開催されます。本校では部活動で取り組み、陸上競技の身体部門に出場します。中学生以上に参加資格があります。

陸上競技は6月1日(土)に世田谷区にある駒沢オリンピック公園総合運動場陸上競技場、補助競技場で行われます。練習を重ねて大会本番では力を発揮できることを期待しています。